
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando: a) quando 

ocorrerá a implantação das câmeras de segurança em nosso município? b) há alguma programação dessa 

implantação? Se sim, enviar a este Vereador a programação. Se não houver programação explicar o 

porquê da ausência dessa programação. 

REQUERIMENTO N° 1446/2017 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO A) QUANDO 
OCORRERÁ A IMPLANTAÇÃO DAS CÂMERAS DE SEGURANÇA EM 

• 
NOSSO MUNICÍPIO? B) HÁ ALGUMA PROGRAMAÇÃO DESSA 
IMPLANTAÇÃO? SE SIM. ENVIAR A ESTE VEREADOR A 
PROGRAMAÇÃO. SE  NÃO HOUVER PROGRAMAÇÃO EXPLICAR O 
PORQUÊ DA AUSÊNCIA DESSA PROGRAMAÇÃO. 

PROTOCOLO GERAL N° 1695/2017 
Data: 04/05/20 7 - Horário: 09:50 

11111H1311111111 

APROVADO 

O 4  MAIO 2017 

Vereador Carias Moura • Magrão 

Presidente 

• 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que a célere implantação das câmeras de segurança auxiliarão de sobremaneira a 

segurança de nosso Município. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento competente, solicitando: a) quando ocorrerá a implantação das 

câmeras de segurança em nosso município? b) há alguma programação dessa implantação? Se sim, enviar 

a este Vereador a programação. Se não houver programação explicar o porquê da ausência dessa 

programação. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 03 de maio de 2017. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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